
第４０回例会報告（４月１５日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６３名 ・出席数 ３９名 ・欠席数 ２４名
・当日出席率 ７０.３７％ ・前々回修正出席率 １００％ ２４回目
＜欠席会員＞天野､原(竜)､原田､板脇､門田､菅､冠､近藤(正)､松木､光藤､佐々木､佐藤､白石(天)､

竹田､八木､矢野
〔免除会員〕原(真)､松本､中川､坂本､瀬野､高木､宇高､吉田
＜４／１欠席補填＞(3/23今治南)笠間､(3/30今治南)越智(務)､(4/1職業奉仕)白石(天)､(4/5

今治北)原(竜)､檜垣(圭)､近藤(正)､松木､光藤､村上(修)､佐々木､(4/13今治南)
檜垣(巧)､村上(裕)､佐伯

◇会長報告・残念なことに昨日、菅主浩会員のご子息（14歳）が急逝されました。皆さまと共にご冥
福をお祈りして１分間の黙祷を捧げたいと思います。

・入会式 ～真部淳氏（真部病院 院長）～ 宮本副会長から紹介があり、渡邉会長からバッジと
書類一式が渡され、真部氏から入会のご挨拶があった。

◇幹事報告・植樹例会の案内；５月６日(木)、玉川町木工館で桜の植樹を行います。12:20に今治商
工会議所前からバスを出すので出来るだけ利用して行って欲しい。直接行く人は現地へ12:40
までに。植樹後、13:30頃に会議所前に戻る予定です。なお、雨天決行です。

・今治城築城・開町400年祭実行委員会総会が４月13日(火)に開かれ、会長代理で出席しました。
・回覧物；ロータリーワールド

◇親睦活動委員会報告・青野会員が先日、サンセットヒルズカントリークラブで４回目のホール・イ
ン・ワンをしました。

・第５回今治ＲＣゴルフコンペを４月18日(日)に今治カントリークラブで開催します。
◇米山カウンセラー／檜垣俊二会員・本年度奨学生の蔡莉さんをご紹介します。中国河北省出身で２

年前に松山へ来て現在、愛媛大学法文学部院生として熱心に学んでいます。毎月１回程度、例
会に出席してもらって話を聞きたいと思っていますのでよろしく。

外部卓話
今治明徳短期大学 教授 真鍋誠子氏 「高齢者福祉の現場から ～施設ケアと在宅ケアを比較して～」
現在、良い介護福祉士を養成する教育をしている。介護保険が導入され

て４年余り。福祉現場も大きく変化してきた。日頃、現場で感じたことを
辛口で述べてみたい。高齢者は契約をして介護を受ける時代になった。特
老ホームや老健施設では“利用者さん”“寮母さん”などと呼ばれているが
あまり好きではない。良い名はないか模索している。個人名で呼ばれると
嬉しいものだ。職員は看護士の資格が絶対条件ではないのでパート職員が
随分増えた。寮母さんはみんなよくやっておられるが、排泄や入浴、食事
などのケアの実態を見てみると機械的になっている面もあるのではないだ
ろうか。好きな時に好きなものを食べたいのが人間の欲望ではないだろう
か。今、最低の人数でこの現状を何とかしたいと「ユニットケア」に取り
組んでいる。在宅介護ではお年寄りはその家の主であり、何より良いのは
家族に毎日会えることだ。施設であれ在宅であれ、介護のレベルを上げて
いく責任を感じている。最後に痴呆、寝たきりにならない９ヵ条を。①タバコはやめ、酒はほどほど
に②塩分を控える③常に頭を使う④高血圧にならない⑤十分な運動を⑥毎日を明るい気持ちで⑦風邪
や骨折で寝たきりにならない⑧ストレスを上手に乗り切ろう⑨人とのつながりをいつまでも大切に。

＜ゲスト＞ 今治明徳短期大学 教授 真鍋誠子氏、 米山奨学生 蔡莉様

次回例会（４月２２日）

〔 雑誌委員会アワー 〕 門田精二委員長
〔 会 員 卓 話 〕 村上裕一氏 「目指せＪリーグ、愛媛ＦＣ

…四国初、県民プロサッカーチームの誕生に向けて」

＜会員誕生日＞ 尾越 優氏（４／25） 近藤 憲司氏（４／28） 金森 節生氏（４／29）
＜夫人誕生日＞ 佐々木正興氏（４／23） 矢野 暢生氏（４／24） 近藤 正人氏（４／27）
＜結婚記念日＞ 黒川 浩氏（４／23） 佐藤 晃一氏（４／25） 川上 昭一氏（４／26）

香西 幹夫氏（４／28） 渡邉 一志氏（４／28）
＜入会記念日＞ 黒田 光正氏（４／25） 原田 政一氏（４／26）

〔 献立 ； 国際ホテル 〕
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